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产品详情

为什么美国不害怕贸易逆差？    为什么美国不怕贸易逆差，靠什么支撑这么多贸易逆差的？所谓
的贸易逆差就是：一个国家进口的商品数量多、出口的数量少，这两者之间形成的贸易差额。美国人确
实跟绝大部分国家之间都是处于贸易逆差的状态。这几年美国的贸易逆差总额每年在6000亿美元以上。
这也可以理解为：美国人每年与全世界国家做生意都是处于亏本的状态，那么美国人年年亏下去，是不
是有破产的可能呢？/有可能很多人不知道的是，我们就是美国贸易逆差的大户。19年的时候我们对美国
人的贸易顺差是2万亿人民币，这也就是说：美国人进口我们的东西比我们进口美国人的东西多了2万亿
。这也是美国人要加关税、阻止我们继续出口的关键所在了。没办法，我们赚美国人的钱太猛了，他们
也害怕呀！闲话就不说了：我们来直奔主题，一起讨论两个问题：一是，为什么美国人每年都会产生如
此巨大的贸易逆差呢？二是，美国人为什么就不怕贸易逆差，他们靠什么来支持这每年巨大的贸易逆差
呢？美国人的贸易逆差巨大主要是两个方面的原因造成的美国的人口只有3.3亿多，可是却好多年来稳居s
hijiedi一大消费国。2018年美国全国社会消费品零售总额为60364.2亿美元；同样的年份我们的社会消费品
零售总额约为美国的95.4%。这也就是说明了一个事实：美国3.3亿人口比我们14亿人的消费总额还要多。
美国人为啥这么能消费、敢消费呢？其实大部分美国人都是借贷消费、今天花明天的钱。美国人消费总
额大说明了三个问题：一是，美国人的收入还不错，要不然没钱消费；二是，美国人敢借贷消费，说明
对未来有点信心；三就是，美国人估计没啥后顾之忧，要是有三座大山在身，估计也不敢猛消费的。/美
国人既然消费比较猛，那么一定要有足够的商品去支撑美国人的消费了。可是美国现在已经把中、低端
制造业给抛弃了、转移出去了，国内就剩下高端科技制造业以及金融业了。这样一来，为了保证美国人
的消费，美国必然要大量的进口商品了，例如：生活必需品、必要的消费品等等。往往进口的数额是巨
大的，出口的数额比不上进口得多，这就是：美国人贸易年年逆差的一个主要原因了。当然了，美国人
市场需求量大、进口的货物多是贸易逆差的一个主要原因。另外还有一个重大的原因就是：美国人限制
出口贸易，这也是导致美国贸易逆差的一个根本原因。这非常好理解，如果美国人把高科技技术、高科
技设备、核心装备都放松出口管制的话，我想美国人的贸易逆差也不会那么大。这里面也有美国人自己
故意的成分在里面。/总结一下，美国人之所以每年的贸易逆差巨大，核心原因就是：美国人的消费量大
，中低端制造业又没有，所以需要大量进口商品；另外美国人又限制自己的高科技出口，这样就直接导
致进口多、出口少——贸易逆差也就产生了。这里顺便说一句：很多人说美国人每年进口我们那么多的
商品，如果我们不卖给他们，那他们岂不是就玩完了。不好意思，这一招完全是杀敌一千、自损八百的
招数。试想一下，我们出口美国的大部分都是低端商品，我们不卖会不会有另外的国家等着卖，例如：
越南、印度；我们不卖的话，外汇哪里来、国内的外贸企业怎么办、就业怎么办等等。/我们来讨论第二



个问题：美国人每年贸易逆差这么大、每年亏本这么多，为啥没见美国人破产呢？美国人又是靠什么来
支撑这巨大的贸易逆差的呢？按照常规逻辑来思考的话，美国人年年做生意都是亏本的，贸易逆差事实
上就是亏本的买卖。但是我们却看到了一个现象：美国人并没有破产，而且日子过得还不错。为什么美
国人就不怕每年巨大的贸易逆差呢？其实主要原因只有两个：原因一：贸易逆差无所谓，反正美国人可
以借账过日子美国人的外债规模已经逼近30万亿美元的大关了，这其中很大一部分都是贸易逆差造成的
。美国人差钱无所谓了，反正能借到钱，只要不断提高自己的债务上限就可以了。为什么美国人能够借
债过好日子、不怕贸易逆差呢？其实根本原因还是美元霸权的问题。由于美元是国际硬通货，所以很多
国家要千方百计地与美国人做生意从而赚取美元。没办法，如果手里没有美元的话，在国际上买不到大
宗商品，例如：石油。两个国家做生意，美国人是贸易逆差，那么另外一个国家就是贸易顺差了。这样
一来，赚的钱没有花掉的就成了外汇储备了。可是大量的美元外汇储备放在手里是会贬值的，起码无法
增值。/这样一来，为了让手里的美元外汇保值增值，买美国人发行的国债就是zuihao选择了。只要你拿
贸易顺差赚来的钱买了美国国债的话，事实上就是把钱又重新借给美国人，然后美国人拿着这些钱继续
进口商品——一个无限循环就开始了。一般美国的国债有5年期、10年期甚至50年期的，这样一来，美国
人也就没有那么急着还钱了。于是乎，完全可以借新债还旧债，继续大量消费、继续产生贸易逆差了。
说白了就是美国人之所以不怕贸易逆差，那是美元霸权的作用，只要美元还是世界通用货币，美国人对
于贸易逆差也无所谓了。/原因二：美国人贸易逆差无所谓，那是因为美国人的实力强很多人会说，既然
美国人是贸易逆差、既然美国人靠借钱过日子。那么我们不和他做生意、不买美国国债不就行了。这样
一来，美国人的贸易逆差模式还怎么持续下去。其实美国人之所以敢这么玩、之所以不害怕自己的贸易
逆差年年增长，最本质的原因还是自己够强。如果一个国家不出口商品到美国的话，会出现几个严重的
问题：1、首先你肯定失去了一个全球最大的市场了，你不去的话自然有人愿意填补你这个空白的。2、
不跟美国人做生意的话，美元就赚不到了，没有美元的话在世界上很难做贸易、买大宗商品。3、不得不
承认的是，美国目前还是全世界科技水平最强、高科技实力最雄厚的国家。试想一下，不跟美国人做生
意的话，美国的很多科技也就无法进口了，例如：芯片的故事。这样一来，只要你还需要美元、还继续
跟美国人做生意，贸易逆差对于美国人来说也无所谓，反正生意还在做。话说回来，美国人还可以采取
加息的模式，让美元回流来缓解自己的贸易逆差压力。总之一句话，美国人之所以不害怕自己年年巨大
的贸易逆差，根本原因就是：自己的实力够强另外还有美元霸权的加持而已。最后我想说，美国人贸易
逆差之所以大，主要是美国人的消费需求大，另外美国不愿意出口高科技、核心科技产品造成的倒挂而
已。美国人之所以不怕贸易逆差的，主要就是：美国的实力够强、还有美元霸权的加持，另外大家还不
得不和美国人做生意的原因了。
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